

Ein unvergesslicher Abend auf dem Bodensee – Jahresversammlung der Thurgauer Weinfreunde

Pünktlich um 16:30 Uhr treffen die Weinfreunde im Hafen Kreuzlingen ein und besteigen in froher Erwartung die MS Delphin. 44 Teilnehmende lassen sich die gemütliche Rundfahrt auf dem geräumigen Motorschiff, gesteuert von Kapitän Neuenschwander, nicht entgehen. Zur Begrüßung wird der prickelnde Estella, ein Schaumwein vom Weingut Bosch aus Boltshausen, serviert, und schon ist die Stimmung heiter: Es wird gelacht und geplaudert, während die ersten Sonnenstrahlen die dicke Wolkendecke an diesem Samstagabend durchbrechen.

Nachdem alle an Bord sind, manövriert der Kapitän das Schiff aus dem Hafen, und der Vorstand versammelt sich. Ruedi Wellauer, unser Präsident, eröffnet die Jahresversammlung. Die Traktanden werden zügig erläutert, und Jahresbericht, Rechnung, Budget sowie das Jahresprogramm 2025 werden einstimmig angenommen. So kann sich die Gesellschaft frühzeitig dem kulinarischen Teil des Abends widmen.

Sandra und Thomas Bosch präsentieren als Nächstes ihren Sauvignon Blanc, der bei den Gästen hervorragend ankommt. Begleitet wird der Wein von einem gemischten Salat, während sich die Landschaft des Bodensees malerisch im Hintergrund verändert. Die dreistündige Rundfahrt führt vorbei an der Insel Mainau, Unteruhldingen, Meersburg und Hagnau, über den See nach Altnau und schließlich entlang des Ufers zurück nach Kreuzlingen.

Kurz vor dem Hauptgang wird der letzte Weißwein, ein eleganter Chardonnay, serviert. Zum traditionellen Chretzer-Festessen genießen die Gäste einen spritzigen Rosé und einen Pinot Noir. Nach dem köstlichen Nachtessen rundet die Winzerfamilie Bosch die Weinpräsentation mit ihrem Pinot Noir Barrique ab, gefolgt vom Sirona – ein gelungener Abschluss, der auf viel Lob stößt.

Doch die Überraschungen sind noch nicht vorbei: Fränzi und Fritz Wüthrich verwöhnen die Runde mit einer erlesenen Schnapsauswahl. Es ist der perfekte Ausklang eines rundum gelungenen Anlasses auf dem Bodensee. Alle Gäste sind glücklich und zufrieden und werden diesen besonderen Abend noch lange in Erinnerung behalten.

Thurgauer Weinfreunde, Thomas Greminger



Vorstand, Thurgauer Weinfreunde



Sandra und Thomas Bosch, Weingut Bosch, Boltshausen



Fritz und Fränzi Wüthrich mit Schnapswägel